

Fuite de six Burundais participant à une compétition de robotique à Washington

VOA Afrique, 20 juillet 2017 Six membres de l'équipe burundaise, venus pour participer à une compétition dans la capitale américaine, ont disparu depuis le 18 juillet. Ils se trouveraient au Canada. Selon la police de Washington D.C., les six jeunes Burundais ont été vus pour la dernière fois le 18 juillet, vers 17 heures, heure locale. [Photo : Les photos des six jeunes membres de l'équipe burundaise de robotique publiées par la police américaine]

Venus à Washington pour participer à la FIRST Global Challenge, une compétition de robotique, six membres de l'équipe n'ont plus été vus après leur dernier match. Deux jeunes filles de 17 ans et quatre garçons âgés de 16 à 18 ans sont portés disparus. Le mentor de l'équipe a donné l'alerte au président de la compétition qui a décidé d'appeler la police. "La sécurité de nos étudiants est notre priorité", a déclaré l'organisation. "Ils ne sont jamais autorisés à aller quelque part sans leur mentor". Le mentor a déclaré que les adolescents ont voyagé du Burundi pour la compétition en obtenant des visas d'une durée d'un an, selon les rapports de la police. Les rapports de police indiquent que les policiers ont essayé de contacter un oncle d'un adolescent disparu, mais n'ont reçu aucune réponse. Le site internet de la compétition sur Team Burundi montre les six membres de l'équipe posant avec un drapeau. Les membres de l'équipe ont été choisis parmi les écoles de Bujumbura, la capitale. Le slogan de l'équipe à Kirundi est "Ugushaka Nugushobora" qui veut dire "où il y a de la volonté". La police a tweeté des images des adolescents : deux filles de 17 ans, Audrey Mwamikazi et Nice Munezero, quatre garçons de 18 ans, Richard Irakoze et Aristide Irambona; Kevin Sabumukiza, 17 ans, et Don Ingabire, 16 ans. Les adolescents auraient fui vers le Canada. "Deux des individus ont été vus en train de traverser la frontière vers le Canada", a expliqué Karimah Bilal, une porte-parole de la police de Washington, précisant qu'il n'y a "aucune indication d'un acte criminel".

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});